

Promis, on ne va pas s'ennuyer cette deuxième semaine des vacances !

Le soleil printanier pointe le bout de son nez. C'est le moment d'en profiter pour faire une petite randonnée ! Mais à l'agenda de cette deuxième semaine de vacances, il y a bien d'autres activités : ciné, ateliers manuels, challenge de natation, cirque, concert...

PAR SARAH BINET
douai@lavoixdunord.fr

DOUAISIS.

C'est spectaculaire

Jusqu'au 5 mars, le cirque éducatif est installé à Sin-le-Noble. Clowns, acrobates, animaux... Dix-sept artistes vous proposent des numéros de cinq minutes en moyenne chacun. Pas plus, pour permettre aux plus petits d'en profiter pleinement. Leurs prestations ont été, cette année, élaborées sur le thème des peintres et des couleurs. Et le tout à petit prix. Il va y avoir du monde sous le chapiteau rouge et jaune !
Pendant les vacances : aujourd'hui à 14 h 30, demain à 14 h 30, jeudi à la même heure et dimanche 24 février à 15 heures. Au square du cirque, rue Paul-Foucaut à Sin-le-Noble. Tarifs : 11 € adultes, 8 € enfants.



C'est sportif

Pour la deuxième année consécutive, l'équipe de la piscine des Glacis organise un challenge de natation. De 7 h 30 à 22 h 30, venez nager gratuitement et ainsi apporter votre petite brasse à l'édifice ! Record à battre : 338 km, réalisé l'an passé par 214 nageurs.



Prêts ? Plongez !
Samedi 23 février, à la piscine des Glacis, rue d'Arleux à Douai. Gratuit. Renseignements : 03 27 87 49 21.

C'est créatif

La pierre, c'est tout un patrimoine... L'office de tourisme du Douaisis propose d'initier les enfants à la taille de pierre non pas sur du grès dur comme du bois, mais sur du béton cellulaire, bien plus tendre et léger. Ils pourront ainsi exprimer toute leur créativité.

Demain à 14 h 30. Durée : 1 h 30. Tarifs : 7 €/5 €. Forfait famille : 22 €. Réservations au 03 27 88 26 79.

SUR NOTRE SITE
Retrouvez l'ensemble du programme des vacances grâce à une infographie animée sur notre site, onglet Douai



C'est du cinéma

On s'fait une toile ? Ou même plusieurs : dimanche, le ciné le Majestic, à Douai, propose deux « semi-marathons » sur le thème des Oscars. Deux films, un ticket, 10 euros. Le vendredi 22, même formule, mais appliquée à la France avec le thème des Césars : *Pupille* et *Le Grand bain* (notre photo) seront projetés dès 20 h.



Dimanche 24 février au cinéma Le Majestic : *Bohemian Rhapsody* (14 h) + *A star is born* (16 h 30). Ou *A star is born* (16 h 30) + *Blackkklansman* (20 h). Tarif : 10 €.

En parlant de piscine, c'est un aqua-ciné qui vous est proposé à Somain le vendredi 22 également : *Une Ch'tite famille* à voir les pieds dans l'eau !

Aqua-ciné, vendredi 22 février à 18 h 45 à la piscine, 104, rue Fernand à Somain. Ouverture des portes à 18 h 30. À partir de 6 ans. Tarifs : 7 €/4,5 €.

C'est du bon son

Les tributes, ce sont ces bandes de zicos qui reprennent le répertoire d'un groupe en particulier. Samedi, au Red Studio, Lazy rendra hommage à Noir Désir et le groupe Téléphonie au groupe... Téléphone !

Samedi à partir de 19 h 30 au Red studio, 4120, route de Tournai à Douai. Entrée : 8 €.

SUIVEZ LES GUIDES

Jeudi, c'est la Journée mondiale du guide touristique. Si, si. Très concrètement, un collectif de guides-conférenciers vous dira tout du métier. Partez avec eux sur les traces de l'histoire douaisienne et répondez à un quiz décalé. Un parcours sensoriel à faire en famille et une visite « coups de cœur » surprise complètent le rendez-vous.



Jeudi 21 février, heure communiquée à l'inscription. Gratuit. Office de tourisme du Douaisis : 03 27 88 26 79.

C'est de l'histoire pas si ancienne

Pour les enfants, les Ateliers du galibot c'est l'occasion d'explorer l'histoire de la mine tout en créant. Demain, ils se penchent sur la santé des mineurs et les dangers qui les guettent au fond des galeries. Les petits raconteront ces histoires dans un livre pop-up. Inscription obligatoire.

Demain de 14 h à 17 h au Centre historique minier de Levalde. Pour les enfants de 6 à 11 ans. Tarifs : 5 €, goûter compris.

Le cirque éducatif est installé à Sin-le-Noble jusqu'au 5 mars. Au total, il devrait accueillir 10 000 scolaires cette année, de la maternelle au lycée. PHOTO LUDOVIC MAILLARD